

# AWDI

## Polres Metro Jakarta Timur Bagikan 300 Nasi Box Gratis untuk Warga

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.AWDI.OR.ID](http://TANGERANG.AWDI.OR.ID)

Feb 7, 2025 - 14:22



JAKARTA – Dalam rangka program Polri Peduli dan Polri Berbagi, Polres Metro Jakarta Timur menggelar aksi sosial dengan membagikan 300 nasi box dan air mineral gratis kepada warga kurang mampu di wilayah Kecamatan Kramat Jati.

Kegiatan ini berlangsung pada Kamis (6/2/25) di Lapangan Tanah Merah, Kelurahan Tengah Kecamatan Kramatjati Jakarta Timur.

Aksi sosial ini dipimpin langsung oleh Kapolres Metro Jakarta Timur Kombes Pol Nicolas Ary Lilipaly, S.I.K, M.H, M.Si, dan dihadiri jajaran pejabat utama (PJU) Polres Metro Jakarta Timur serta Polsek Kramatjati. Selain itu, perwakilan dari Kecamatan Kramatjati dan Kelurahan Tengah juga turut hadir.

Dalam sambutannya, Kombes Pol Nicolas Ary Lilipaly menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat.

"Kami menyalurkan rezeki ini sebagai bentuk kepedulian kepada warga RW 04 Kelurahan Tengah. Semoga ini dapat bermanfaat dan membawa berkah," ujarnya.

Selain berbagi makanan, Kapolres juga mengingatkan masyarakat agar lebih memperhatikan perkembangan anak-anak, terutama dalam penggunaan gadget dan pergaulan.

"Orang tua harus lebih mengawasi anak-anaknya agar tidak terjerumus ke dalam pergaulan yang negatif, seperti tawuran atau hal - hal yang melanggar hukum," tambahnya.

Sementara itu, Ketua RW 04 Kelurahan Tengah menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Polres Metro Jakarta Timur.

"Kami sangat mengapresiasi kepedulian dari Bapak Kapolres dan jajaran. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk membantu masyarakat yang membutuhkan," katanya.

Kegiatan pembagian makanan gratis ini berlangsung dengan aman dan kondusif. Setelah selesai, Kapolres Metro Jakarta Timur beserta jajaran meninggalkan lokasi.

Program Polri Peduli dan Polri Berbagi ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat serta membantu meringankan beban warga yang membutuhkan.

(Humas/Spyn)